



Paris, le 26 août 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris 2024 : plus de 1000 personnes vont vivre les Jeux Paralympiques grâce au Secours populaire français

Après avoir fait vibrer plusieurs milliers de jeunes et familles aux Jeux Olympiques de Paris 2024, le Secours populaire français, acteur majeur de l'accès pour tous aux Jeux de Paris 2024, va permettre à plus de 1000 personnes souvent privées de loisirs de prendre part aux Jeux Paralympiques.

Grâce à la Billetterie Solidaire mise en place au profit du Secours populaire, aux partenaires privés offrant des places, mais aussi grâce à la mobilisation de tous ceux qui font le Secours populaire français ; bénévoles, donateurs, collectivités territoriales, parrains et marraines, puissance publique, etc. l'association peut développer la solidarité et l'accès aux événements olympiques et aux pratiques sportives pour le plus grand nombre.

Quelques exemples :

- **Le 30 août – Para athlétisme** à Saint-Denis : 50 jeunes du Calvados et de la Manche / **Para aviron** à Vaires-sur-Marne : 50 jeunes de Seine-et-Marne
- **Le 31 août – Para athlétisme** à Saint-Denis : 50 jeunes de la Haute-Vienne et de Seine-et-Marne et 99 personnes de Seine-Saint-Denis* / **Para natation** à la Défense Arena : 80 jeunes des Hauts-de-Seine, de Seine-et-Marne, et du Val-de-Marne* / **Para tennis** à Roland-Garros : 50 jeunes de l'Oise, de Seine-Saint-Denis et des Yvelines
- **Le 1^{er} septembre – Para athlétisme** à Saint-Denis : 50 jeunes de Seine-et-Marne et de Seine-Saint-Denis / **Cécifoot** à la Tour Eiffel : 50 jeunes d'Eure-et-Loir, d'Ille-et-Vilaine, de l'Oise, de Seine-Saint-Denis / **Para aviron** à Vaires-sur-Marne : 50 jeunes de Seine-et-Marne et de Seine-Saint-Denis
- **Le 2 septembre – Para natation** à la Défense Arena : 12 personnes des Hauts-de-Seine et de Seine-Saint-Denis*
- **Le 3 septembre – Para natation** à la Défense Arena : 48 personnes de Seine-Saint-Denis* / **Para athlétisme** à Saint-Denis : 15 jeunes de Seine-et-Marne et du Val-de-Marne* /
- **Le 6 septembre – Para natation** à la Défense Arena : 62 personnes des Hauts-de-Seine, du Loir-et-Cher, de Seine-Saint-Denis, des Yvelines*
- **Le 7 septembre – Para athlétisme** à Saint-Denis : 100 jeunes de Seine-Saint-Denis / **Basket fauteuil** à l'Arena Bercy : 77 personnes de Seine-et-Marne et du Val-de-Marne* / **Para canoé** à Vaires-sur-Marne : 50 jeunes de Seine-et-Marne et de Seine-Saint-Denis / **Para volley** à La Concorde : 50 jeunes de Seine-et-Marne et de Seine-Saint-Denis

*Via la FDJ et LVMH

Labellisée « Impact 2024 », l'association occupe une place toute particulière dans les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, en étant présente dans les événements de Paris 2024 : plusieurs porteurs de flamme Olympique et Paralympique ; deux porteurs de délégation à la cérémonie d'ouverture des Jeux Paralympiques, des coureurs au Marathon pour tous, etc. L'association récupèrera également des dons de matériel à l'issue des Jeux et des dons des participants au Marathon pour tous, devenant ainsi un maillon de la lutte contre le gaspillage.

Les 90 000 animateurs-collecteurs-bénévoles du Secours populaire placent l'accès au sport au cœur de leurs actions, en apportant du soutien pour l'acquisition de matériel sportif et l'inscription dans les clubs. Pour démocratiser la pratique sportive, l'association va cette année aider 10 000 personnes à financer leur licence sportive.

En 2023, le Secours populaire français a accompagné 4,1 millions de personnes en France et dans le monde. L'association a besoin de moyens pour développer la solidarité. Les personnes désirant soutenir les initiatives du Secours populaire peuvent devenir bénévoles ou adresser un don financier au comité ou à la fédération la plus proche : www.secourspopulaire.fr

